

## MINSAIT, RECONOCIDA CON EL PREMIO MICROSOFT SPAIN PARTNER OF THE YEAR 2024

**Madrid, 28 de junio de 2024.-** Minsait, empresa del Grupo Indra, acaba de ser galardonada con el premio Microsoft Spain Partner of the Year 2024.

La compañía ha sido reconocida como uno de los principales socios tecnológicos de Microsoft a nivel global tras demostrar su excelencia en innovación e implementación de soluciones para sus clientes basadas en la tecnología del hiperescalador, así como por la aplicación que ha tenido de la IA en su propia transformación interna, ya sea a través del diseño de soluciones, en la mejora de sus operaciones o en el desarrollo de software.

Luis Abril, consejero ejecutivo de Indra y director general de Minsait, asegura que "estamos muy ilusionados y agradecidos por este premio que reconoce en gran parte el trabajo conjunto de los equipos de Minsait y Microsoft. Ambas compañías nos sentimos muy comprometidas y alineadas en nuestra visión acerca de la importancia de adoptar correctamente la inteligencia artificial como tecnología transformadora. Tanto desde el punto de vista de soluciones directamente relacionadas con la IA como de reflexionar qué nos puede aportar este recurso en cada solución que construimos, para Minsait, Microsoft es un gran compañero de viaje en nuestra apuesta digital por la innovación".

Los premios Microsoft Partner of the Year reconocen a los socios de Microsoft que han desarrollado e implementado de manera óptima aplicaciones de Microsoft Cloud, servicios, dispositivos e innovaciones basadas en inteligencia artificial (IA) durante el año pasado.

Los premios se clasifican en varias categorías, con galardonados elegidos entre más de 4.700 nominaciones de más de 100 países, y Minsait ha sido reconocida por brindar soluciones y servicios de forma excepcional en España.

Tras otros galardones concedidos por Microsoft –en la categoría Data & Analytics o el Solutions Partner–, el Microsoft Spain Partner of the Year 2024 consolida una relación que comenzó hace más de 20 años y se ha traducido en la colaboración continua entre Minsait y el hiperescalador. Juntos han dado respuesta a las necesidades derivadas de las soluciones y servicios en la nube de empresas de distintos sectores de actividad e instituciones públicas; han alineado esfuerzos en materia de analítica de datos; y han desarrollado un marco de trabajo para que las organizaciones aceleren su salto a la IA como parte de su estrategia ante un contexto competitivo dominado por el conocimiento, entre otras acciones reseñables.

Nicole Dezen, socia directora y vicepresidenta corporativa de Microsoft, ha felicitado hoy a los ganadores y finalistas de los Microsoft Partner of the Year Awards 2024. "El impulso generado por numerosos anuncios de IA y Copilot este año ha alimentado la innovación de nuestros socios, permitiendo servicios y soluciones innovadoras para los clientes. Me inspiran la capacidad y la creatividad de nuestro ecosistema de socios, así como la excelencia de los ganadores de este año, que han sabido sacar el mejor partido de la IA y Microsoft Cloud en sus soluciones", ha añadido.

Los premios Microsoft Partner of the Year 2024 se anuncian antes del inicio del MCAPS para socios, el evento digital que el hiperescalador celebra entre el 10 y el 11 de julio.

Las compañías galardonadas recibirán su reconocimiento en el MCAPS Start for Partners, antes de las celebraciones de la semana de Microsoft Ignite en noviembre.

Los detalles adicionales sobre los premios 2024 están disponibles en Microsoft Partner blog: [https://aka.ms/POTYA2024\\_announcement](https://aka.ms/POTYA2024_announcement)

La lista completa de categorías, ganadores y finalistas se pueden encontrar en <https://aka.ms/2024POTYAWinnersFinalists>

### Acerca de Minsait

Minsait ([www.minsait.com](http://www.minsait.com)) es la compañía del Grupo Indra líder en transformación digital y Tecnologías de la Información. Presenta un alto grado de especialización, amplia experiencia en el negocio digital avanzado, conocimiento sectorial y un talento multidisciplinar formado por miles de profesionales en todo el mundo. Minsait está a la vanguardia de la nueva digitalización con capacidades avanzadas en inteligencia artificial, cloud, ciberseguridad y otras tecnologías transformadoras. Con ello, impulsa los negocios y genera grandes impactos en la sociedad, gracias a una oferta digital de servicios de alto valor añadido, soluciones digitales a medida para todos los ámbitos de actividad y acuerdos con los socios más relevantes del mercado. A cierre del año 2023, los ingresos de Minsait llegaron hasta los 2.767 millones de euros.

### **Acerca de Indra**

Indra ([www.indracompany.com](http://www.indracompany.com)) es una de las principales compañías globales de defensa, aeroespacio y tecnología, así como líder en transformación digital y tecnologías de la información en España y Latinoamérica a través de su filial Minsait. Su modelo de negocio está basado en una oferta integral de productos propios de alto valor y con un elevado componente de innovación, que la convierten en el socio tecnológico para la digitalización y para las operaciones clave de sus clientes en todo el mundo. La sostenibilidad forma parte de su estrategia y de su cultura, para dar respuesta a los retos sociales y ambientales presentes y futuros. A cierre del ejercicio 2023, Indra tuvo unos ingresos de 4.343 millones de euros, más de 57.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.

### Contacto de Comunicación

**Virginia Miranda Rufo**  
**[vmrufo@minsait.com](mailto:vmrufo@minsait.com)**  
**+34 682 528 486**